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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL FECHA 11 DE NOVIEMRE DE 2023 

 
SÁBADO 11 DE NOVIEMBRE DE 2023 DOS MIL VEINTITRÉS, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL DOMICILIO 
DE CALLE JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 
CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 
 
PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGAL 
 
Y CONTANDO CON 105 (CIENTO CINCO) ASISTENTES SE DECLARA CUÓRUM LEGAL, PARA PODER LLEVAR A CABO ESTA ASAMBLEA. 
 
SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
 
EL COMPAÑERO APOLINAR HERNÁNDEZ OVIEDO SE OFRECE SER EL DIRECTOR DE DEBATES SIENDO APROBADO POR LA ASAMBLEA 
EN GENERAL. 
 
PREVIA A LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, ANDRÉS COMENTA LA PARTICIPACIÓN EN LA ASAMBLEA DE INSTRUCTORES DEL 
INSTITUTO NACIONAL DE EDUCACIÓN PARA LOS ADULTOS; LOS CUALES TRAEN INFORMACIÓN PARA QUIENES ESTÉN INTERESADOS 
EN CONCLUIR NIVELES DE EDUCACIÓN BÁSICA; A LOS QUE SE LES DA EL USO DE LA VOZ. 
 
TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 
CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 
 
ANDRÉS COMIENZA COMENTADO SOBRE EL SEGUIMIENTO DE UNA QUEJA PUESTA POR JOSÉ LUIS LEDEZMA ADEMÁS DE LAS 
INCONFORMIDADES DADAS POR LOS ESPACIOS OTORGADOS EN LAS MÁS RECIENTES CONVOCATORIAS; ESPECÍFICAMENTE LA QUE 
PRESENTO GERARDO HUERTA EL DÍA 12 DE OCTUBRE; DE INMEDIATO SE LE DIO VIALIDAD AL COMITÉ DE FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA 
DÁNDOLE LA TRAMITOLOGÍA EN BASE AL ARTÍCULO 34 H) Y 35 A) Y G) DE LOS ESTATUTOS INTERNOS; SIENDO A ESTOS QUIENES LES 
COMPETE ESTE TIPO DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS Y CONCLUIR EN UN MOMENTO DADO CON UN DICTAMEN.  

 
POR LOS TIEMPOS SE VENCE EL 17 DE NOVIEMBRE Y ANTE ESTA SITUACIÓN HASTA QUE NO SE RESUELVA ESTO SE NOTIFICARA A 
LOS COMPAÑEROS Y DAR VALIDACIÓN O RECTIFICAR SOBRE LOS ESPACIOS OTORGADOS; SI HUBIESE EL CASO Y SALVO LO QUE EL 
COMITÉ DE FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA INFORME SI NO HUBIESE MODIFICACIÓN SE LES NOTIFICARA A LOS COMPAÑEROS SOBRE 
SUS LUGARES Y SI HUBIERA UNA SITUACIÓN DISTINTA PROBABLEMENTE SE ESTARÍA LLEVANDO A CABO UNA ASAMBLEA 
EXTRAORDINARIA SOBRE ESTE PUNTO.   
 
A PARTIR DEL LUNES SE ESTARÁN HACIENDO ENTREGA DE LA PLAYERA ALUSIVA AL ANIVERSARIO DEL SINDICATO; A VARIOS YA SE 
LES HIZO ENTREGA DE ELLA APROVECHANDO QUE PASARON POR LA OFICINA. CABE ACLARAR QUE INCLUYE DE IGUAL MANERA A 
PERSONAL JUBILADO. 
 
A NIVEL MESA DIRECTIVA SE PLATICÓ SOBRE QUE HAY UN TIPO DE CONDICIONANTE POR PARTE DE ALGUNOS JEFES DE 
DEPARTAMENTO; EN ESPECÍFICO DE PLAZAS Y JARDINES ADEMÁS DE LIMPIA. HAY DETALLES COMO SUPUESTAS PREFERENCIAS 
POR PARTE LOS JEFES.  SE ESTA ANALIZANDO ESTA CUESTIÓN.  ES IMPORTANTE NO OLVIDAR EN QUÉ CONDICIONES ESTAMOS CADA 
UNO DE NOSOTROS YA QUE COMO TRABAJADORES TENEMOS RESPONSABILIDADES.  LAMENTABLEMENTE QUIENES FALTAN A LAS 
ASAMBLEAS O NO CUMPLEN EN OTRAS CUESTIONES SON QUIENES ESTÁN MAYORMENTE INVOLUCRADOS EN SITUACIONES QUE 
NECESITAN SER DEFENDIDOS.  

 
 
 
SE ESTARÁ EVALUANDO ESTA CONDICIÓN Y SI SE ESTÁ CUMPLIENDO ADECUADAMENTE CON LAS CONDICIONES QUE 
CORRESPONDEN DENTRO DE LA ORGANIZACIÓN, VÁLIDAMENTE PODER AYUDARLES.    
 
SE HAN OBSERVADO UNA SERIE DE SITUACIONES QUE COMPLICAN SI INTERNAMENTE COMO SINDICATO SE QUIERE LLAMAR AL 
ORDEN A ALGÚN COMPAÑERO; EL ACTUAR DE ALGUNOS DE ESTOS PROPICIA QUE ALGUNOS JEFES LES TENGAN MALA VOLUNTAD.  
ANDRÉS PIDE QUE HAGAMOS EQUIPO Y SOBRE TODO HACER LO QUE CORRESPONDE. 
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CON RESPECTO A LOS 
UNIFORMES; ANDRÉS COMENTA QUE DESDE EL 2018 QUE SE NOS OTORGAN 4 PIEZAS (ANTERIORMENTE ERA MENOS, EN EL 2006 SE 
RETROCEDIÓ Y SE ENTREGABA SOLO LA MITAD).  Y SACANDO CUENTAS QUE AUN Y CUANDO NO SE ENTREGABAN LAS PIEZAS QUE 
AHORA SE DAN AHORA SE OBSERVA MAYOR APATÍA A PORTARLO COMPLETO AUN Y CUANDO ESTOS AUN ESTÉN EN CONDICIONES 
DE SER USADOS.  PONE ANDRÉS DE EJEMPLO A LOS TRABAJADORES DEL RASTRO YA QUE ELLOS ESTÁN EN CONTACTO CON LA 
SANGRE DE LOS ANIMALES AUN ASÍ LO SIGUEN PORTANDO Y QUE SALVO EL PERSONAL DE BACHEO QUE AHÍ SI SE VE EL DETERIORO 
DE LOS UNIFORMES EN EL RESTO DE LAS ÁREAS NO SE DESGASTA DE MANERA IGUAL.  Y QUE POR ESTAS CONDUCTAS UNA VEZ 
QUE SE NOS HAGAN ENTREGA DE LOS NUEVOS UNIFORMES; SE ESTARÁN SUPERVISANDO DE MANERA MÁS ENÉRGICA POR PARTE 
DE LOS INTEGRANTES DE LA MESA DIRECTIVA.   
 
SE LE DIO EL SEGUIMIENTO A LA ENTREGA MANDANDO UN ESCRITO A LA OFICIALÍA MAYOR PARA QUE NO SE CONSIDERE PARTE DEL 
REQUISITO PARA LA ENTREGA DEL INCENTIVO DE TRABAJO LA PORTACIÓN DEL UNIFORME, ADJUNTANDO LAS FOTOGRAFÍAS QUE 
OPORTUNAMENTE HICIERON LLEGAR ALGUNOS DE LOS COMPAÑEROS EN LAS CONDICIONES SE EXPUSO SE ENCONTRABAN ESTOS.  
A LA FECHA SE HAN TENIDO REUNIONES SOBRE ESTE TEMA Y AL PARECER YA SE ESTÁ HACIENDO EL PAGO QUE CONLLEVAR ESTO 
ESPERANDO QUE ALA MENOR BREVEDAD SE NOS HAGAN LLEGAR. 
 
SE CHECO LA HERRAMIENTA AÚN PENDIENTE PARA EL ÁREA DE RASTRO; PRIMERO DE BOVINOS Y POSTERIOR LA DE PORCINOS.  EN 
PRESIDENCIA ARGUMENTAN QUE EL JEFE DEL DEPARTAMENTO NO HA HECHO LA PETICIÓN, PERO SINDICATO HA HECHO LO PROPIO 
DÁNDOLE EL SEGUIMIENTO. 
 
POR EL LAMENTABLE FALLECIMIENTO DEL COMPAÑERO JOSÉ ANTONIO BARBOZA, SE HIZO LAS GESTIONES RESPECTIVAS PARA EL 
PAGO DE GASTOS FUNERARIOS.  A INICIATIVA DE LOS COMPAÑEROS DE LIMPIA Y DE LA ORGANIZACIÓN DEL JEFE DE LIMPIA SE HIZO 
UN HOMENAJE POSTUMO (ANDRÉS AGRADECE LA ASISTENCIA) Y RECONOCE QUE LA ORGANIZACIÓN CUANDO SE BUSCA UN MISMO 
FIN EN EL CASO CONCRETO DEL DEPARTAMENTO DE LIMPIA, LAS COSAS SE PUEDEN HACER; E INVITA A LA ASAMBLEA A CONTINUAR 
TRABAJANDO EN UNIÓN. 
 
SE CANALIZO EL TRATAMIENTO DE TERAPIA PSICOLÓGICA A LOS COMPAÑEROS DE RUTA DE JOSÉ ANTONIO BARBOZA, POR EL 
LAMENTABLE SUCESO DEL QUE PARTICIPARON DE CERCA Y PORQUE ERAN QUIEN CONVIVÍAN CON ÉL. 
 
SE NOS HIZO LLEGAR LA NOTIFICACIÓN POR LA SANCIÓN A QUE SE HIZO ACREEDOR EL COMPAÑERO LUIS RAÚL DE LEÓN AGUILAR; 
CONCLUYENDO EN OCHO DÍAS FUERA DEL TRABAJO; AHORA YA SE REINCORPORO A SU ÁREA.  Y SOBRE EL MISMO SE GESTIONARON 
UNOS DÍAS QUE LE DEBÍAN YA QUE ANDADO DE VACACIONES SE LE LLAMO A TRABAJAR, BUSCANDO LE DEN ESOS DÍAS EN LO BREVE. 
 
TAMBIÉN SE ESTÁ VIENDO LA NIVELACIÓN DE SUELDO DE CANDELARIO CASTILLO FERRETIZ.  A LOS COMPAÑEROS DE ALUMBRADO 
PÚBLICO YA LES SALIÓ Y AL ÉL AUN NO.  ANDRÉS COMENTA QUE SOBRE ESTA NIVELACIÓN EL QUE SE OPONE ES EL JEFE DE 
PERSONAL ARGUMENTANDO QUE NO SE LE HACE JUSTO QUE EL QUE VA LLEGANDO AL ÁREA GANE LO MISMO QUE LOS QUE TIENEN 
MÁS TIEMPO, SIN EMBARGO, LA SITUACIÓN NO ES ASÍ.  SE LE HA PEDIDO PACIENCIA AL COMPAÑERO.  SOBRE LA MISMA SITUACIÓN 
ESTA ALGUNOS DEL ÁREA DE LIMPIA ENTRE ELLOS CUTBERTO REYNA. 
 
 
 
 
SE LE DIO EL SEGUIMIENTO BUSCANDO EL RESPALDO PARA EL PADECIMIENTO CRÓNICO DEGENERATIVO QUE LE IMPIDE LABORAR 
AL COMPAÑERO JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ QUIROZ; POR AHORA ESTÁ INCAPACITADO Y RECIBIENDO UN TRATAMIENTO ESPERANDO 
QUE TAMBIÉN SE CONCLUYA EN SU JUBILACIÓN AÚN PENDIENTE PARA ÉL. 
 
SE ENVIÓ INFORMACIÓN DE MANERA INFORMAL A LOS TRABAJADORES DEL ÁREA DE LIMPIA EN CUANTO A LA PREVENCIÓN DE 
RIESGOS; VA EN EL SENTIDO DE HACER CONCIENCIA Y NO DESCUIDAR LA FORMA EN LA QUE SE TRABAJA YA QUE LAS PRINCIPALES 
CAUSALES DE LOS ACCIDENTES PUEDEN SER PROPICIADAS POR UNO MISMO PORQUE DE MANERA RUTINARIA HACEMOS LAS 
LABORES Y NOS CONFIAMOS. UNA DE LAS RECOMENDACIONES QUE HACE LA SECRETARIA DE TRABAJO Y PREVENCIÓN SOCIAL ES 
NO UTILIZAR EL TELÉFONO MIENTRAS HACEMOS EL TRABAJO; ESPECÍFICAMENTE EN EL ÁREA DE LIMPIA POR LOS RECIENTES 
ACONTECIMIENTOS Y CON ESTE EL TERCERO. SIEMPRE TENER EN CUENTA QUE EN LA LABOR HABRÁ UN RIESGO POR LO CUAL 
DEBEREMOS ESTAR ATENTOS Y ACTUAR SIEMPRE CON PRUDENCIA.   

 
SE ESTARÁN SOLICITANDO ALGUNAS CAPACITACIONES Y SI POR MEDIO DEL ÁREA DE PRESIDENCIA NO SE DAN SE 

LLEVARAN DE MANERA PARTICULAR O POR MEDIO DE LA SECRETARIA DEL TRABAJO PARA QUE NOS DEN MAYOR INFORMACIÓN 
SOBRE LA MANERA EN LA QUE SE DEBE DE TRABAJAR.  SE HARÁ LLEGAR LA INFORMACIÓN A LAS DEMÁS ÁREAS.  



 

 

MIEMBRO DE LA CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE MÉXICO 
3 

 

SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL 
SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P. 

JULIÁN DE LOS REYES # 200 – A, ALTOS      C.P. 79610     RIOVERDE, S. L. P. 

HONORABLE MESA DIRECTIVA   2022 - 2025 

REG. H. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE S.L.P. No. 04 

 
LLEVO UNA NOTIFICACIÓN DEL TRABAJADOR VICENTE NÚÑEZ PADRÓN POR UNAS IMPUTACIONES QUE LE ESTÁN HACIENDO.  EL DÍA 
DE AYER SE LLEVÓ A CABO EL DESAHOGO DE UN ACTA ADMINISTRATIVA, EN ESPERA DE QUE CONCLUYA EL DICTAMEN Y SABER 
CUÁL SERÁ LA SANCIÓN.   
 
NOS LLEGÓ UNA SOLICITUD DE TRANSPARENCIA EN DONDE PREGUNTAN CUÁL ES EL PRESUPUESTO QUE SINDICATO CONSIDERA 
PARA LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, SE LE DARÁ CONTESTACIÓN EL PRÓXIMO LUNES POR MEDIO DE LA PLATAFORMA SIENDO QUE 
NO APLICA.   
 
SE CHECO EL ASUNTO DEL JOSÉ GUADALUPE NAVA QUE EL ÁREA DE PRESIDENCIA LE QUIEREN DESCONTAR DÍAS DE VACACIONES 
PORQUE SEGÚN SUS DATOS SE EXCEDIÓ DE PERMISO OTORGADOS; POR LO QUE SE SACÓ UN CONCENTRADO DE LA GESTIÓN 
HECHA POR SINDICATO; SE ESTA POR DEFINIR YA SOLO ESTÁ DESFASADO POR UN DÍA; ELLOS CONSIDERAN QUE HAN SIDO 11 Y 
SINDICATO 10.  SOBRE ESTE MISMO, SE SOLICITÓ EL CAMBIO DE FECHA DE SU SEGUNDO PERIODO VACACIONAS A PARTIR DEL 20 DE 
DICIEMBRE EN ADELANTE, ESTAMOS A LA ESPERA DE LA CONTESTACIÓN.  
 
CON RESPECTO AL COMPAÑERO ROBERTO CARLOS MARTÍNEZ CAMACHO TAMBIÉN SE HIZO LA SOLICITUD PARA SOLICITO APLAZAR 
LA FECHA DE SU PERIODO VACACIONAL, A PARTIR DE LA SEGUNDA QUINCENA DEL MES DE DICIEMBRE.   
 
SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES.  
 
QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS. 
 

CUOTAS DEL MES DE SEPTIEMBRE 22,943.26 

  
 
 
 
SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES 
 
EL SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN NOMBRA A LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN TOMAR LA PALABRA POR NO HABER ASISTIDO A 
LA ASAMBLEA ORDINARIA DEL PASADO MES DE OCTUBRE, QUIENES A CONTINUACIÓN SE MENCIONAN: 
 

 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO ANDRÉS PARA COMENTAR A LA ASAMBLEA QUE VAN A ABRIR UNA CONVOCATORIA PORQUE SE 
PONDRÁN A LA VENTA, EN BASE A LOS ARTÍCULOS 68 Y 66 DEL ESTATUTO; UNAS IMPRESORAS; DADA LA NECESIDAD DEL TRABAJO 
NO SON SUFICIENTE EL SERVICIO QUE ESTAS BRINDAN.  EN CASO DE QUE NINGÚN MIEMBRO DEL SINDICATO SE INTERESE SE 
PONDRÁ A CONSIDERACIÓN DE GENTE EXTERNA.   
 
SOBRE LO MISMO LA VENTA DE LAS BANCAS PARA ADQUIRIR SILLAS QUE SON MÁS FÁCILES DE MANEJAR; ASÍ COMO UN CPU. EN 
DICHA CONVOCATORIA SE ESPECIFICARÁ A DETALLE CADA UNA DE ELLAS.   
 
TOMA LA PALABRA BENITO AGUILAR Y COMENTA QUE SE ACERCÓ CON EL COMPAÑERO GERARDO GALLEGOS PARA COMENTARLE A 
MANERA DE QUEJA, ESPECÍFICAMENTE HABLO DE LOS COMPAÑEROS DE RUTA, YA QUE SEGÚN EL EN LOS DÍAS QUE SE LLEVA A 
CABO LA ASAMBLEA HACEN TIEMPO PARA TENER LA EXCUSA PARA NO ASISTIR, VIÉNDOSE ELLOS AFECTADOS YA QUE COMIENZAN 
SU RUTA MÁS TARDE.  POR LO CUAL ESTÁ TOCANDO EL TEMA EN LA ASAMBLEA Y PIDE SE INVESTIGUE PARA VER SI EN EFECTO 
ESTÁN LLEVANDO ESTA PRÁCTICA A CABO Y DE SER ASÍ, SE APLIQUE UN CORRECTIVO A QUIENES RESULTEN RESPONSABLES, 
ADEMÁS, AÑADE QUE GERARDO GALLEGOS COMENTO QUE LO HACEN HASTA MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA, ESPECÍFICAMENTE 
HABLO DE JORGE MENDOZA.   
 
AL RESPECTO COMENTA JUAN JOSÉ JUÁREZ QUE ESTE PUDO HABÉRSELO COMENTADO DIRECTAMENTE A ANDRÉS Y QUE DEBIÓ DE 
ASISTIR PARA EXPRESARLO EL PUNTO EN LA ASAMBLEA QUE LA CULPA DE ESTO ES QUE NO ARREGLAN LOS CAMIONES Y AÑADE 
QUE EL NO HARÁ SU TRABAJO A LAS CARRERAS Y QUE SI QUIEREN QUE LLEGUE A LAS 12 PREFIERE LABORAR POR HORARIO.  
 
ANDRÉS COMENTA QUE POR PLATICAS QUE ESTE ASUNTO DEBERÁ DE TURNARSE A FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA Y HACER LA 
INVESTIGACIÓN QUE CORRESPONDE PORQUE AL PARECER EL RECLAMO QUE HIZO GERARDO GALLEGOS HACIA BENITO NO FUE 
SOLAMENTE A EL SINO TAMBIÉN CON EL JEFE Y QUE ESTO FUE UN ERROR.  QUE LA MAYOR AUTORIDAD ES LA MESA DIRECTIVA O EL 
COMITÉ DE FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA, QUE ESTE TIPO DE PROBLEMAS SE  
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VEA DE MANERA INTERNA Y PARA HABLAR SOBRE ESTE Y OTROS PROBLEMAS SE ESTARÁ JUNTANDO LA MESA DIRECTIVA CON LOS 
COMPAÑEROS DE LIMPIA Y DETERMINAR CIERTAS ACCIONES Y CUESTIONES.   
 
ANTES DE DAR POR TERMINADA LA ASAMBLEA ANDRÉS MENCIONA A LOS COMPAÑEROS QUE ESTARÁN APOYANDO EN ESTA 
OCASIÓN PARA EL ACOMODO DE SILLAS: ARTURO SÁNCHEZ ORTA, ARISTEO SALAZAR, APOLINAR HERNÁNDEZ OVIEDO, ÁNGEL 
ALBERTO HERNÁNDEZ RODRÍGUEZ Y ABRAHAM GONZÁLEZ SEGURA. 
 
SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA:  SIENDO LAS: 16:21 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 

 
 
 

C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 
SECRETARIO GENERAL 

 
 
 

C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ  
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 

 
 
 

C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 
SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS 

 
            
                                      

C. APOLINAR HERNANDEZ OVIEDO 
DIRECTOR DE DEBATES 

 
 


